

にしいろ日記

【にしいろ日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



1月14日(火) 今日の【にしいろ♡】は、こちら!

1月は【いってしまう】と言いますが、もう14日ですね^^早いですね。

12日には、成人のつどいがありました。私も校長として参加しましたが、ちょうど最後に6年生を担当した子どもたちが成人を迎え、お祝いのつどいに同席することができました。みんな体は大きく大人になっていましたが、あの頃と変わりなく、接することができて嬉しかったです!

さて、今日もこの写真から^^



元気がいいスリッパなこと..(--;;アレキ

今日は残念スリッパでした。スリッパぐらいとは言わせませんよ!小さいことからコツコツと..今後も伝え続けていきます!



1年生は、3学期のめあてを書いていました。めあてをもつって大事なことです。それを意識しながら、短い3学期を充実させてくださいね!にしろ!

<今日の5年生>



国語の時間です。それぞれ印刷したものを画用紙に貼っていました。参観日には見てもらえるのかな? みなさん、お楽しみに! にしいる!



3年生は学級会の時間・あいさつについて、どうしたらいいあいさつができるのか、相談していました。活発に意見を言い合っていましたよ!明日からのあいさつが楽しみです^にしいろ!

明日は、参観日ですね!お忙しい中ですが、子どもたちの様子を観てあげてください。引き渡し訓練も実施します。よろしくお願ひします。
今週は4日間だけです!集中してがんばろう!